



## Rad-Sport-Freunde – Saison 2021

Jørgen Janssen 04423-6025

---

Ja, es gibt sie noch, die Rad-Sport-Gruppe!

„Der TUS Dauerbrenner des Jahres 2018“ musste zwar 2020 pausieren, aber wir machen weiter!

Unser Motto lautet

**„Wir starten gemeinsam und kommen gemeinsam wieder an“.**

Unter diesem Motto fuhren wir während der Rad-Fahr-Saison zwischen Mai und Oktober an jedem Dienstag zwischen 16:00 und 18:00 Uhr in gemütlichem Tempo eine Strecke von etwa 30 Kilometern mit einer Pause nach etwa einer Stunde Fahrzeit. Inzwischen fahren fast alle Teilnehmer mit E-Bikes - auch wir werden nicht jünger... - und altersbedingt hat sich der Kreis der Mitradelnden reduziert.

Jørgen (oder wer bei seiner Abwesenheit die Gruppe die Leitung übernimmt) legt - wind- und wetterabhängig - die jeweilige Route fest.

Trotz des wegen der Covid-19-Regeln relativ späten Beginns in diesem Jahr und des manchmal nicht angemessenen Wetters und dadurch bedingten Ausfällen der Radtour sind wir in dieser Saison mehr als 550 Kilometer gefahren.



Geselligkeit kommt bei uns nicht zu kurz. Nach der wöchentlichen Radtour kehren wir noch bei Hans Warner in „unserem“ Kiebitznüst ein.

Um den Kontakt innerhalb der Gruppe auch außerhalb der Saison zu pflegen, findet an jedem ersten Dienstag der „Radfahrer-Stammtisch“ um 20:00 Uhr im „Kiebitznüst“ statt.

Jede / jeder, die / der mitfahren und die Umgebung von Sillenstede radelnd erfahren will, ist bei uns herzlich willkommen.

Der Beginn der Saison 2022 wird voraussichtlich im April 2022 sein. Genaueres wird auf der Internet-Seite des TUS Sillenstede zu finden sein. Treffpunkt ist der Parkplatz an der Turnhalle.

Sonnenschein, immer Wind von hinten und „Ein dreifaches Gut-Ped“!